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DONNAY CUMPLE LO PROMETIDO 
"Siempre dije que al acabar mi mandato dejaría la presidencia 

MIQUEL DONNAY 
Pte. del E.C. Granollers 

La última Asamblea General Informativa 
del E.C. Granollers sirvió para aelarar posiciones. 
De ello y de temas tan importantes como la econo-
mia del club, de la orientación y resultados de-
portivos de la cantera y de las nuevas planifícacio-
nes que los presidentes de los clubs quieren dar a 
la III División Catalana fué de lo que, entre otras 
cosas hablamos con Miquel Donnay, presidente del 
E.C. Granollers hasta el próximo 30 de Junio.. . 

- Muchas cosas se comenta-
ron en la última Asamblea 
Informativa, pero lo que ver-
daderamente f l o t a b a en el 
ambiente era el deseo unàni-
me de os asistentes para que 
Donnay y su Junta Directiva 
continuase al frente de la en-
tidad, ^es definitiva tu deci-
sión de no seguir al frente 
del club? 

- Lo que di je en la Asamblea y 
que ya vengo mani fes tando desde 
siempre, es que mi decisión era 
dejar la presidencia una vez finali-
zado mi mandato el 30 de Junio, pa-
se lo que pase. 

- En tus cuatro anos como 
p r e s i d e n t e h a b r à n h a b i d o 
cosas acertadas y otras no 
tanto, ^podrías hacer un ba-
lance? 

- Satisfacciones varias, tales co-

m o la de haber cumplido y no sen-
tirme defraudado. Saber que los so-
cios y af ic ionados los tenemos a 
nuest ro lado. Haber conseguido 
que el club cuente dent ro del con-
texto futbolistico de la Tercera Di-
visión. Conseguir al f inal un equi-
po s i tuado en un listón muy alto 
con posibilidades de continuación. 
Tener un plantilla experimentada 
con gente joven y que su coste por 
f ichajes estarà adecuado a la eco-
nomia del club en la pròxima 
temporada. De todo esto me siento 
satisfecho y creo que va a ser muy 
impor tan te pa ra el presidente que 
entre . 

- ï Q u e cosas no repetirías 
por que no salieron bien? 

- Programar un presupuesto que 
se saliese de las posibilidades del 
club. 

- i P o d r i a s d e c i r n o s que 

presupuestos han habido en 
estos cuatro afios? 

- El primer aflo fué de 14 millo-
nes, el segundo de 16, el tercero de 
19 y el de este ano alrededor de los 
14. 

- ^Cual seria, actualmen-
te, el presupuesto ideal para 
que se autofinanciase el club? 

- Para no tener que padecer e ir a 
lo seguro económicamente , entre 
l o s 9 y lOmillones. L o s p r o b l e m a s 
vienen a part ir de esta cantidad y 
que naturalmente se han de solucio-
na r como se pueda . 

- ^Con cuantos asociados 
cogiste la entídad y cuantos 
habrà a final de temporada? 

- Cuando me hice cargo del club 
habia 392 y en estos momentos es-
t amos en la c i f ra de 950. 

• Seamos sinceros. Con el 
número actual de socios y de 
taquillaje, ^a cuanto tendría 
que ascender la cuota del aso-
ciado para sobrevivir el club 
con sus propios medios? 

- Bueno, si tenemos en cuenta y 
este es mi criterio part icular , de 
que pa ra desenbolverse bien un 
club en la Tercera División preci-
sa de unos ingresos del orden de los 
14-15 millones de pesetas, entonces 
y sobre un n ú m e r o de mil socios, 
estos tendr ían que pagar unas 
11.000 pesetas al aiio. 

• ^Cuales son los ingresos 
actuales del Granollers? 

- En cifras aproximadas: 5 millo-
nes de cuotas, 3 en concepto de ta-
quillaje y uno y medio por publici-
dad en el campo. A partir de aquí , 
los directivos nos las tenemos que 
ingeniar y buscar como sea, con 
sorteos, rifas y donativos para nive-
lar el presupues to . 

- ^Lo conseguireis? 
- Falta algo mas de dos meses 

para que finalice la temporada y se-
gún nuestras previsiones espera-
mos poderlo lograr . 

- En la pasada Asamblea se 
debatió mucho el hecho de 
exigir a un presidente el com-
promiso de que cuando deje 
su mandato sea sin deuda al-
guna en el club. ^Cual es tu 
criterio sobre ello?. 

- Mira, después de mi experien-
cia en estos cuatro anos, creo que a 
un presidente no se le puede presio-
nar en este sentido. Un presidente, 
por principio, ha de ser u n a perso-
na que le guste el fu tbol y tenga ex-
periencia en este sentido y sepa ro-
dearse de un buen y eficiente equi-
po de directivos. A partir de aqui ha 
de ser responsable, t r aba j ado r y 
que intente s iempre hacer bien las 

cosas con u n a programación rea-
lista. Pero de lo que no puede ha 
cerse responsable a un presidenie 
es de imponderables , como por 
e jemplo , de que haga mal tiempo 
en dias de par t ido con men<,uadc 
las taquillas o de que haya.i 50 
60 socios que no quieran pagar su 
carnet . 

- Hablemos de la cantera 
Según has mani fes tada en 
varias ocasiones, la cu ŝtióo 
cantera es lo que te ha ejadd 
preocupado , ^tan difi í| «s 
su desarrollo? 

- La cantera es un problt ma de 
difícil solución tal como es anla: 
estructuras sociales y fu tbo ísticas 
actuales y cuya rentabi l idai para 
lograr jugadores que lleguer al pri 
mer equipo es algo màs que dudo 
so. Està màs que compr ibado 
que un jugador entre 17 y 13 aiioi 
sufre una metamorfosis de ' edica-
ción extraordinar ia . T u ve ^ a un 
infantil o juvenil deprimer a io con 
unas cualidades y posibi dade 
imensas, pero que de golpe: llega 
a los 18 afios deja de ser aqi J1 pro-
metedor jugador. En otros t crapos 
quizàs no fuese así, pero oyen 
dia, con las "distraccione " que 
tiene a m a n o la juven tud , ^ - com 
prende que dejen de sacr "icarst 
p a r a un dedicación plen a 1Í 
pràctica del futbol . Claro q- e tara 
b i énhay excepciones, pero on las 
menos . 

- l A que conclusiones te He 
va todo ello? 

- Tras la experiencia de est is cua-
t ro anos veo que si la cante aestà 
dirigida al primer equipo en Terce-
ra División, ni econòmica ni de-
portivamente ha sido rentab^ Qui-
zàs con menos equipos pe o con 
un planteamiento mucho ! làs se-
rio y diferente , si que poc ía ser 
rentable. Se que estàs manif- t̂acio 
nes no van a caer bien en iertos 
sectores, pero mi experienci .repi-
to , hace que haya llegado a estàs 
conclusiones. 

- Ultimamente se està ha 
blando mucho de la re struc-
turaciòn de la Segunda Divi-
sión " B " y de la T rcera 
Que si dos grupos en la cata-
lana, que si uno, ^cual es tu 
opinión? 

- P o r principio creo que el hacer 
un solo g rupo de Segunda " B " « 
una solemne aberración y de ello 
se han dado cuenta los clubs impli-
cados. En cuanto a ia Tercera Cata-
lana, si puedo decirte que se està 
t r a b a j a n d o a f o n d o y se tienenja 
las f irmas necesarias para llevar la 
petición a la Asamblea General de 
la Federaciòn Espafiola, en el senti-
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